

RHÔNE AGROALIMENTAIRE

# Solexia investit dans la transition énergétique

Le fonds d'investissement Solexia (pdt : Hervé Kratiroff; Lyon ; CA 2019 : 86,7 M€ avec 374 pers. ) investit 9,55 M€ sur ses sites de production pour réaliser des économies d'énergie et participer à la lutte contre le réchauffement climatique. Les contrats ont été signés avec les sociétés [CertiNergy & Solutions](#) (groupe Engie) et Clauger. Ils concernent des travaux de refonte des installations frigorifiques et de production d'eau chaude sur cinq sites agroalimentaires : les salaisons Maison Chillet et Salaisons du Val d'Allier (Haute-Loire), et les volaillers Allier Volailles (Allier),

Vey (Haute-Loire) et Sedivol (Puy-de-Dôme). Solexia a décidé de n'utiliser que des gaz naturels qui ont « *un pouvoir de réchauffement climatique en moyenne 3 500 fois inférieur aux gaz dits traditionnels* ». Un système de récupération de chaleur sera mis en place sur la centrale de production de froid pour chauffer les étuves, les séchoirs et la décongélation dans les salaisons, ou encore pour chauffer l'eau dans les usines de volailles. ■